



息長小学校だより

# 天野川

令和6年3月21日  
第12号  
文責 中川 修



<https://okinaga-e-maibara.edumap.jp/>

## 令和5年度 卒業証書授与式

すばらしい息長小になったのは卒業生のがんばい…

3/19(火)に、32名の卒業生、在校生(1~5年生)と教職員、来賓の皆様と合わせて多くの保護者にご臨席いただき、令和5年度卒業証書授与式を挙行了いたしました。厳粛な中にも温かな雰囲気の中、素晴らしい卒業式で、卒業生の大きな返事、呼びかけの音が響き渡り、最後は力強い歌声で締めくくってくれました。この1年間、最高学年として一致団結し、すもう大会や運動会など多くの行事で常に創意工夫し、全校の子どもたちの先頭に立ち、成功に導いてきました。「子どもたちに一体感があり、地域の人も含めて学区全体がまとまっている。学校全体が落ち着いた雰囲気でもとても明るく活気がある。」と2学期に米原市教育委員さんにほめていただいた、このようなすばらしい息長小になったのは、保護者、地域のみならず、全校児童の力だけでなく、今年の卒業生のがんばりのおかげです。この創意工夫する力、団結力を生かして中学校でも周りの人と力を合わせてがんばってほしいと願っています。

保護者、地域の皆様、この6年間、卒業生を温かく、優しく支えてくださり、本当にありがとうございました。職員一同、心からお礼申しあげます。

学校だより「天野川」が今年度最終号になりました。今年度も各字自治会長様にお世話になり回覧をしていただき、おかげで多くの方に読んでいただくことができました。ありがとうございました。

地域や保護者の皆様には、この1年間、息長小学校に対して、温かいご支援をいただき、教職員一同心から感謝申しあげます。次年度も「地域とともにある学校づくり」に向けて、誠心誠意努力する所存です。今後ともご支援いただきますようよろしくお願いいたします。

1年間、本当にありがとうございました。



### おうみ友愛民生委員の活動

2学期に5、6年生がおうみ友愛民生委員活動の一環として、地域の方に、バースデイカードを書きましたが、今回は、6年生の子どもたちが、坂田小・双葉中とオンライン会議を行った後、協力して能登地震義援金の活動を協力して行っています。

